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Alhambra anuncia que el centro de salud de la Dehesilla debe ser un proyecto prioritario
para 2011       El responsable de Política Social de CIS y actual Delegado Municipal de
Servicios Sociales, José Luis Alhambra, manifestó en rueda de prensa que para su formación
política y para el gobierno de la ciudad debe ser una prioridad la construcción del nuevo centro
de salud de la Dehesilla en este año que comienza.         José Luis Alhambra
recordó la situación actual en la que se encuentra la sanidad pública en la ciudad y como
consecuencia de ello la necesidad de llevar a cabo un proyecto para el que ya se han dado
todos los pasos necesarios por el actual gobierno municipal del que forma parte CIS y que
básicamente ha llevado a la cesión de una parcela a la Consejería de Salud de la Junta de
Andalucía, la cual estaba destinada a uso deportivo y que en su día cedió Deportes para este
nuevo uso.                 Los
ciudadanos contarán con un nuevo centro de salud con cerca de 1000m
2 

construidos en una parcela de 2190 m
2 

que albergará servicios de pediatría, varios médicos de atención primaria, sala de
rehabilitación, sala de extracciones, trabajador social, sala de educación sanitaria, sala de
electroterapia, enfermería, administración, sala de espera, recepción y aparcamientos, entre
otros. Este Centro de Salud, será capaz de dar respuesta a las necesidades del conjunto de la
población residente en la zona de la Dehesilla y zonas colindantes ante la escasez de recursos
disponibles que posibiliten una atención primaria adecuada y con las mejores condiciones
posibles para todos, además de evitar que la población tenga que desplazarse a los Centros de
Salud de Barrio Alto y Barrio Bajo.
  
    
  
   Se trata de un proyecto de ciudad para lo que el Área de Salud la Diputación Provincial tiene
a su disposición el suelo necesario para realizar éste proyecto desde el 15 de abril del 2010, lo
que facilitará a los ciudadanos puedan elegir entre más médicos, además de descongestionar
los actuales centros de salud de nuestra ciudad y el propio Hospital Virgen del Camino,
mejorando la calidad de vida de los ciudadanos consiguiendo la cercanía de las
administraciones públicas.
  
    
  
   El único fin de un gobierno municipal debe ser servir a los ciudadanos y mejorar su estado de
bienestar social, por ello en CIS nos proponemos cada día lograr estos objetivos y por ello
creemos necesario que estas actuaciones deben ser prioritarias para mejorar la asistencia
sanitaria en nuestra ciudad y hacer sentir a los ciudadanos que los políticos somos sensibles a
sus problemas y necesidades y capaces de resolver sus problemas.
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